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第 28 回
桜まつり

今年も
模擬店参加

花より団子♬

　 前 日、 前 々
日 の 強 風 で わ
ず か に 残 っ て
い た 桜 も す っ
か り 散 っ て し
ま い、 緑 の 若
葉 の な か 今 年
も桜まつりに参加いたしました。
　前日までの天候がうそのように晴れましたが、
いかんせん桜が全く無く、焼きそば、フランク
フルト、ドリンクの出店で人出＆売り上げが心
配でしたが、それは杞憂に終わりました。
花より団子！
桜 が 咲 い て い
よ う が い ま い
が 全 く 関 係 あ
りません。
　 焼 き そ ば
400 食、 フ ラ
ンクフルト 700 本（途中で売り切れてしまい
100 本追加！！）、共に閉店時間を待つことなく
完売でした。
　11 時半ころから焼きそばの行列は途切れなく
なりました。焼きそば職人（完全に職人の域に

達しました！！）のスキルアップし作成スピー
ドがアップしたことと、昨年よりも調理場？が
狭かったためバックヤードはてんてこ舞い。
お客さんの行列がどんどん長くなっていくので、
スタッフはみんなトイレに行く間もなくフル稼
働でした！！
　一つ誤算があるとすれば、少し暑かったため
熱燗の人気がいま一つだったことぐらいで大変
盛り上がった今
年の桜まつりで
した。
この経験は猛暑
が予想される南
まつりにも活か
さ れ る こ と で
しょう！！

寄稿者：内山 FP 保険事務所　内山 壽一郎

" 桜まつり " に初参加

　今年は桜が早咲きで心淋しい気持ちで、9 時半
に現地に行きました。何せ初めてのことなので
何をするのか心配でした。
着くとすっかり準備が出来ており、又知らない
人たちばかりで「ちょっと」あせりました。
すぐに副会長さんに指示して頂き、飲物販売を
手伝うことになりました。始めは戸惑いました
がすぐに要領もわかり、楽しく販売することが
出来ました。
お天気も良かったこともあり、来場者の多いの
にびっくり！！ 
　用意していた「ラムネ」が早くに完
売してしまい、残念そうな…淋しそう
な…幼い子供たちの顔が今でも思い出
されます。

南事業会の皆様にはご迷惑を掛けたかも知れま
せんが、初めての参加でとても良い経験をさせ
て頂きました。
活気のある楽しい時間を有難う御座いました。

寄稿者：スナック カムイ　田中 緑
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第 36 回通常総会と懇親会
　5 月 29 日、
36 回目の通常
総会と懇親会が
行われました。
議 案 審 議 は 1
～ 4 号 議 案 ま
で特段の問題も
なく皆様の承認
を得ることが出
来ました。南区
長の大木様と市
工連専務理事の
川崎様にご祝辞
も頂き、総会は
閉会しました。

　懇親会は隣に
部屋を移し、7 台配置された 10 名掛けのテーブ
ルは満席で、大変賑やかな雰囲気の中、始まり
ました。会長から始まってご来賓の方々の挨拶
が終わるまで 30 分を超え、最後に乾杯の挨拶を
任された港南区工業会の会長稲村様はお気の毒

に も、「 早 く
乾杯して、飲
も う！」 と 言
う雰囲気を悟
り、いくつか
考えていたス
ピーチを飛ば
して乾杯の音
頭を取ったよ
うでした。

お蔭で、ようやく（？）乾いた喉を潤すことが
出来ました。
　宴が始まると、
あちらこちらで
名刺交換や挨拶
も始まり、より
賑やかになりま
した。そんな中、
福引もスタート。

（株）カンザイ
の 横 山 様 が、
福引で当たっ
た人に抱擁の
プレゼントも
添えると、他
の方々にも波
及して、ほろ
酔いの紳士同
士の抱擁も見せられ……見ることが出来ました。
もちろんどっと笑いが起きました。懇親会も無
事閉会致しました。

ご祝辞の中の一部をご紹介します。
　南区長大木
様は、区連会
と事業会の繋
がりを勧めて
いくこと、清
掃ウォーク運
動などでお互
いに知り合う
機会を持とう、
と言うお話がありました。安心安全街づくりの
新ユニット若

わかだいしょう

大小（南警察署長　若尾様、南区
長　大木様、南消防署長　小出様　の頭文字を
取ったユニット名）もご協力くださるそうです。
　横浜市経済局局長林様は「生産性向上特別措
置法案」についてご紹介がありました。これは
中小企業の生産性革命の実現のため、市町村の
認定を受けた中小企業の設備投資を支援するも
ので、認定を受けた中小企業の設備投資につい
ては、臨時・異例の措置として、地方税法にお
いて償却資産に係る固定資産税の特例が講じら
れます。市町村の判断により、新規取得設備の
固定資産税が最大３年間ゼロになるというもの
です。機械装置や測定工具などが対象になるよ
うです。積極的な活用を勧めてくださいました。
　市会議員渋谷様は商売をしていくための筋肉、
体力を付けてください。それを支援していきま
す。と応援してくださいました。
　南警察署副署長甲斐様は死亡事故ゼロの日数
更新、詐欺事件の回避、サイバーテロ対策に関

総会挨拶　斎藤会長

抱擁のプレゼント？

大木南区長　ご祝辞

総会の様子

乾杯の挨拶
港南区工業会会長　稲村様
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して、我々の協力が欠かせないとおっしゃてい
ました。これも地域貢献ですね。
　南消防署長小出様は一事業所から二名以上が
消防団に入団す
ると認証制度と
いうものがある
そうで、社会的
評価を頂けるよ
うです。これも
地域貢献のひと
つです。

　改めて確認で
す。南事業会の目的とは…？

「南区は横浜市の中でも最も小規模企業の多い地
域であり、住工混在の激しい地域です。 このよ
うな状況下、工業の立地環境は日増しに難しく
なっております。我々が事業活動を通じて社会
に貢献してゆくために、従来にもまして地域社
会の理解と協力が必要であり我々企業人の結束
が必要となってまいりました。

 　一企業では、対応が困難な企業経営に関する
様々な問題を互いに手を携えて組織の力によっ
て解決を図っていきたい、これが南事業会設立
の目的です。」とあります。

　今年度も、地域社会に貢献しながら、南事業
会、しいては各々の企業が発展して行けるよう
頑張っていきましょう。

（広報：菊地）

大坪工業㈱ 税理法人 ＴＯＳ佐々木会計
㈱カンザイ 千歳自動車工業㈱
共同写真㈱ 東京キリンビバレッジサービス㈱
港南硝子㈱ ㈱平岡電機工事
高栄企業㈱ ㈱マック
㈱五條建設 ㈲旅館松島
㈱清水製餡所 ㈱ワイシードキュメント
シナリーチャイルド販社 防衛省 海上幕僚監部
㈱セレベル

新会員紹介
株式会社 榎本建設様

南事業会組織図

福引景品の寄贈をいただきました企業さま
です。
いつもありがとうございます。

会長 斎藤　隆正
（ワイシー・ドキュメント）

横山　敦子
（カンザイ）

浦野　富士夫
（セレベル）
佐野　廣一
（秀栄）
柳田　政之

（柳田エンジニアリング）

三上　喜美子
（キディ）

古賀　正人
（共同写真）
菊地　純恵
（大坪工業）
山崎　清治
（協和設計）

委員

〃

委員

宮代　　茂
（港南硝子）
馬場　智章

（東亜道路工業）
宮本　和仁
（高栄企業）

山本　耕司
（マック）
大澤　亮一

（エス・プランニング）
粟飯原　勉
（濱田園）
石川　　隆

（石川精機製作所）

平岡　久雄
（平岡電気工事）

島田　秀世
（旅館松島）

山中　清孝
（千歳自動車工業）

佐々木　哲夫
（税理士法人 TOS
　　佐々木会計）

〃

石田　　猛
（神中工業）
水野　嘉和
（水野ゴム）

事業企画委員会総務委員会 組織委員会 広報委員会

副
会
長

副
会
長

副
会
長

副
会
長

会
計

理
事

会
計

監
事

大木　節裕
（南区長）

名
誉

顧
問

山下　逸重
事
務
局

委員長

副委
員長

副委
員長

副委
員長

副委
員長

委員長

委員

〃

委員長

委員

委員長
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警察署長挨拶

親しみある南区に
着任しました

　今年 3 月の県警察の定期異
動で南警察署長に着任した若
尾です。 どうぞよろしくお願
いします。 前任は、 警察本部捜査第三課長とし
て窃盗犯の捜査に携わっていました。
　南密察署の勤務は初めてですが、生まれも育
ちも南区の隣、上大岡ですので、とても身近な
土地として親しみを感じており、 この地で勤務で
きることを大変喜ばしく思っております。
　事業会の皆様の顔ぶれを見ますと、 交通安全や
防犯活動、 その他様々な活動を通じ警察活動にご
協力をいただいている方々が多数おられ、 改めて
感謝申し上げます。

　さて管内の情勢に目を向けますと、 交通事故件
数は前年比横ばいで、 死亡事故の発生は約 1 年
半にわたり発生を見ておりません。刑法犯の発
生認知件数は年々減少傾向にあります。しかし
ながらオレオレ詐欺をはじめとした特殊詐欺に
ついては、 件数、 被害額ともに前年に比べ増加傾
向にあります。この様な情勢から現在、警察と
しては特殊詐欺対策を最重点課題としてとらえ、
あらゆる手段・方法を用いて発生の抑止、 被疑
者の検挙に当たっているところです。各種対策
を推進していく上では、 事業会をはじめとした区
民の方々の協力が必要不可欠です。是非この点
につきましてもご協力をよろしくお願いします。
最後になりますが、 南区事業会のますますのご発
展と会員の方々のご健勝を祈念いたしまして挨

拶とさせていただきます。

消防署長挨拶

南区の安全・安心
を守ります
～南消防団充足率 100％へ～

　４月１日に南消防署長に
着任しました。南区は縁あっ
て三度目の勤務となります。
変わらない下町情緒ある町並みと暖かい区民の
皆様と触れ合えることができて感謝しています。
　今後、大震災などの大規模災害の発生が危惧
される中、南区役所と連携し、地域・事業所の
皆様が「自助・共助力」を高めていくことに尽
力し手まいります。
　また、「公助力」の充実として、南消防署員
165 人に加えて、地域をよく知る南消防団を充
実・強化することが重要です。南消防団員は、
５月１日現在 348 人ですが、定数である 395 人
まであと「47 人」です。本年度、充足率 100％
に向けて、署・団全力を尽くしてまいりますの
で、ご協力をしていただきますようお願いしま
す。事業所から２人以上の従業員が消防団に入
団していただいた場合など「消防団協力事業所」
として広く認められ、地域や社会に貢献できま
すのでご活用ください。

署  長
小  出　 健

消防団員募集中！

今、あなたの力が
必要です！

横浜市南消防団
お問い合せ先：

横浜市南消防団

横浜市南消防署
０４５－２５３－０１１９

署  長
若尾　康弘
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趣味の話

広島紀行  … 
尾道～伯方島～宮島・厳島神社～マツダスタジアム広島へ

　早川  達雄（野村病院）

　5 月の連休を利用して、尾道市・厳島神社を旅行
してきました。この旅を通しての感想は、大げさな
ようですが日本が隆起や沈降を繰り返してきた大
変動帯にあることを再認識させてくれた旅でした。
行く場所、場所で花崗岩（通称・御影石）の巨岩を
あちらこちらで目にしたからです。まず訪れたのが
尾道市にある真言宗の古刹・千光寺※ 1。
萌える木々の真上をロープウェイ
に揺られ 2 分。そこは別天地、眼
下に大パノラマが広がります。
向島が迫っているせいで、瀬戸内
海が大河のように見えます。その
先にしまなみ海道の島々が見えま
す。人家は急な坂の途中にへばり
つくように軒を連ねています。
144m の山の平たい部分に目を
移すとそこここに巨岩が点在し
ています。よく観察すると、表
面がかなり風化していますが、まさにすべて花崗
岩。あちこちを見て歩くうちに一つの巨岩が目に留
まりました。
　鼓岩※ 2( つづみいわ ) と書いてあります。その
岩を小石でたたくと「ポンポン」と鼓を叩いている
ような優雅な音を奏でてくれます。太古の昔より叩
かれてきたのではなどと想像すると、愉快な気持ち
になりました。
この石を叩い
て思い起こす
のは香川県坂
出市国分寺台
周辺などで採
れるサヌカイ
ト「 通 称・ カ
ンカン石」で

古銅輝石安山岩。非常に緻密で硬いもので叩くと澄
んだ美しい音色を奏でてくれます。

　さらに、このポンポン岩の右側の部分に目を移
すと、くさびを打って石を割ろうと試みたノミの
跡が、一直線に残っている。この跡は秀吉が大阪
城築城の際に石材にしようとしたからだそうです。
他にも周囲 50m・高さ 15m の玉の岩、鏡のような
鏡岩、梵字岩、八畳岩など無数にあります。これら
全て花崗岩。構成する鉱物は長石、石英、黒雲母、
角閃石の 4 種類よりなっています。この岩はドロ
ドロの溶岩が地下数千メートルの所で何万年とい
う悠久の時を経て、ゆっくり、固まり冷えて大きな
結晶に成長しました。それが現在は約 150m の山
の頂上付近に点在している事を考える時、隆起のも
のすごさと悠久の時の流れを感じます。

　広島県を含む中国地方が出来上がった時はユー
ラシア大陸とくっついていました。2500 万年前に
ユーラシア大陸の火山活動が活発になり、その影響
で裂け目ができ、次第に広がり海水が入り込んで日
本海が誕生しました。日本の原型ができあがったの
です。花崗岩が地表に顔を出すと風化にさらされま
す。雨・風・気温の変化により、長石・黒雲母が粘
土に変化します。石英はガラス質なので白い砂とな
り残ります。「マサ土」とよばれる白っぽくてざら
ざらした土になります。花崗岩は一般に節理と呼ば
れる縦や横の亀裂が発達しています。その亀裂に
沿って水や空気が進入するとマサ土化するのです。
マサ土化が進んだ斜面ではがけ崩れや土石流など
の土砂災害がしばしば発生します。花崗岩は国会議
事堂や日本橋に利用されて上品で美しい岩ですが、
ひとたびマサ土化すると始末が悪い一面がありま
す。

　最近の事例では、平成 26 年 8 月 20 日未明、広
島市安佐南区と安佐北区に積乱雲が重なる「線状
降水帯」が発生し集中豪雨が襲った。土石流やが
け崩れによって、77 名の尊い命が失われた大災害
がありました。地区の地盤が、この「マサ土」だっ
たことが甚大な被害に繋がりました。

ロープウェイから
見る景色も絶景

鼓岩（別名ポンポン岩）
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　尾道を後にして、
「瀬戸内しまなみ海
道」で、「伯方の塩」
で有名な伯方島に立

ち寄り、広島の宮島・巌
島神社、広島東洋カープ
の本拠地マツダスタジア
ム広島、を訪れました。
行く先々で、地盤、岩石、
地質に目を懲り観察して、悠久な時間の流れに思い
を寄せることができ、とても満足した広島紀行でし
た。 

　ここで、千光寺 hp の一部をご紹介します。
（千光寺 HP より引用）
※ 1 「千光寺」

806 年の開基で、中興は多田満中公宿願により造
立したと伝えられています。

※ 2 「鼓岩」
千載の昔から、あまたの人々が千光寺山の景観を
探賞したでありましょうが、その人たちも一度は
この岩の上で、小石を手にしてこの岩の鼓をたた
いてみたことでしょう。そしてこの空洞の音を耳
にして、千載万古の神秘な謎に、心を無限の昔に
馳せたことは、今も昔も変わらなかったことと思
います。そして大自然の無量寿の前に人間の一生
の泡沫の如きはかなさを感じたことでしょう。

委員会だより

南事業会
ボーリング大会開催

　2018 年 3 月 23 日（木）
18：30 分より「ソプラティコ横浜関内店」にて
開催しました。13 社 23 名が参加し行われたこ
の大会は 2 ゲームのトータル点数の個人戦にて
熱戦を繰り広げゲーム終了後の懇親会では、斎
藤会長のあいさつ、島田副会長の乾杯！軽食の
後に表彰式が行われ１位～３位と飛び賞には豪
華景品が贈られました。

成績は下記の通りです。

  優　勝 宮代 裕司 港南硝子株式会社 311 点

  準優勝 岡部 郁子 岡部産業株式会社 307 点

  3　位 宮代 拓充 港南硝子株式会社 300 点

今回は女性陣の活躍が目立ち楽しい時間を過ご
すことが出来ました。
　参加された皆様には厚く御礼申し上げます。
また残念ながら参加頂けなかった会員様には、
次回は、是非ご参加頂けますよう宜しくお願い
申し上げます。

広報委員会より

　広報委員会を 5 月 9 日に開催しました。今回も、
南事業会ニュース Vol.87 号発行に向け取り組み
ました。また、今回もご寄稿頂きました会員様
有難う御座います。次回は南まつりの記事が中
心となると思います。

（広報：古賀）

  南まつり開催日：7 月 28 日（土）29 日（日）

  奮ってご参加頂けると助かります。
  みなさまのお力を貸してください♪

金沢区在住　鎌田洋子様の作品

フォトコンテスト
－南事業会賞－

伯方島の浜

厳島神社の大鳥居



南事業会ニュースの運営費は、会員様の広告収入で賄われています。

今後とも、ご協力の程宜しくお願い致します。

編集後記

　本ニュース発行年４回が定着し２年経過。４月８日の桜まつりの記事を６月末にお届けするのは３月毎発行にて已む
無いところですか゛つらい ! 内山様は過去４回焼きそばグループのレギュラー。「南まつり」も期待しますよ。
　趣味の話の早川様はＮＨＫ「ブラタモリ」を自作自演しているかと思えるほどタモリさんと共通した趣味の持ち主で
す。今後も趣味の世界を広げて下さい。
　さあ、梅雨があけると「南まつり」です。是非参加していただきいい汗流しましょう。

（広報：山中）

代表取締役　石川　　隆
石川精機製作所株式会社

代表取締役　三橋　克隆

代表取締役社長　岡部 八寿子
岡部産業株式会社

代表取締役　古賀　正人
共同写真株式会社

代　表　加藤　寿規
株式会社ケイ環境企画

代表取締役　森　　研二
株式会社セレベル

代表取締役　竹村　統身
千歳自動車工業株式会社

代表取締役　橋本　美奈子
日本濾水機工業株式会社

代表取締役　平岡　久雄
株式会社平岡電機工事

代表取締役　島田　秀世
有限会社旅館松島

局　長　上田　康夫
株式会社ジェイコムイースト
横浜テレビ局

代表取締役　宮代　　茂
港南硝子株式会社

代表取締役　朝香　雅文
株式会社ワイシー・ドキュメント

支店長　高田　　信
横浜信用金庫吉野町支店

代表取締役　山本　耕司
株式会社マック

代表取締役　中村　栄一
高栄企業株式会社

代表取締役社長　能條　秀夫
株式会社五條建設

代表税理士　佐々木 哲夫
税理士法人 TOS 佐々木会計

株式会社イニシャルベイ

代表取締役社長　菊地　純恵
大坪工業株式会社


